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4月19日，齐鲁晚
报菏泽首届企业家论
坛成功召开，作为齐鲁
晚报·今日菏泽创办三
周年回馈市民活动之
一，受到菏泽企业家的
欢迎和关注。

水乳交融

今日菏泽齐鲁晚报今日菏泽创办三周年纪念特刊

企企业业论论坛坛
送送给给菏菏泽泽经经济济的的礼礼物物
齐鲁晚报·今日菏泽服务菏泽经济，开辟经济报道、举办企业论坛

本报记者 王保珠

齐鲁晚报·今日菏泽创办以
来，本着服务菏泽人民为宗旨，
报道了大量经济类稿件，特别是
2013年10月25日开辟“菏泽经济
报道”专栏以后，填补了菏泽缺
少专业报道菏泽经济人物、企业
动态、经济调查等经济类报道的
空白。子版块青年创业者、经济
调查、公司解码、菏泽企业家等

栏目受到一致好评。
期间，本报曾对菏泽大项目

丹阳立交桥、现代商贸物流基
地、菏泽会展业状况、东方红商
业大街变身、中小企业融资难等
热点问题进行剖析和解读，其中
会展业如何发展的稿子还得到
市委书记于晓明的批示。

菏泽经济报道以服务菏泽企
业家为宗旨，4月19日，本报菏泽
首届企业家论坛的成功召开，则

是一次服务缩影。论坛上,30多名
应邀企业家在智慧交锋中获得共
识,纷纷表示受益匪浅，不仅扩展
了企业联动力，还从多种角度了
解了各领域的经济现状、商机和
经营中需要注意的问题。

“这堂课听完受益颇多 ,公
司做大做强就是要有成型的机
制和文化,要在管理上下功夫。”
菏泽首届企业家论坛结束后,山
东能润新能源科技有限公司总

经理陈献刚笑着说 ,“这样的企
业家论坛就该多举办、我们也能
趁此机会充充电,完善管理机制,
提升我们的管理水平。”

齐鲁晚报菏泽首届企业家
论坛举办目的就是为菏泽企业
家搭建一个交流经营思想,探讨
市场的平台,本报今后将持续举
办,进一步帮助企业家提升管理
水平,建立和完善现代管理机制,
学习企业发展的运作经验。

主题论坛现场。（资料图）
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